

# Laurette Fugain

Contre les leucémies, soutenons la vie



## NOUVELLE CAMPAGNE DE COMMUNICATION D'APPEL AUX DONS POUR L'ASSOCIATION LAURETTE FUGAIN



Dès le 6 novembre 2023, l'association Laurette Fugain lance sa nouvelle campagne d'appel aux dons.

Cette campagne ambitieuse vise à mobiliser le grand public et les entreprises pour soutenir la lutte contre les cancers du sang et plus particulièrement les leucémies, promouvoir la recherche médicale, et améliorer la qualité de vie des patients et de leurs proches.

Depuis plus de 20 ans, l'association Laurette Fugain s'engage avec détermination pour faire reculer les leucémies, sensibiliser le public à l'importance des dons de vie (sang, plaquettes et moelle osseuse) indispensables dans le parcours des patients et financer la recherche médicale. Grâce à cette nouvelle campagne, l'association aspire à renforcer son action et à faire une différence significative dans la vie de ceux qui sont touchés par ces maladies.

Cette campagne sera déclinée en affichage print & dématérialisé sur les réseaux INSERT (chez les commerçants), MEDIATRANSPORTS (couloirs de métros et RER parisiens), Clear Channel (parking et centres commerciaux), Groupe Profession Santé (Le Quotidien du Médecin, Le Quotidien du Pharmacien et Infirmiers.com) et diffusée sur les réseaux Médiagares (gares SNCF grandes lignes), IDS Media (maisons de santé), Canal 33 (salles d'attente médicale)...

Laurette Fugain, l'association qui lutte contre les leucémies (cancers du sang), mène ce combat au quotidien depuis 2002. C'est en hommage à Laurette et pour tous ceux qui sont aujourd'hui atteints par cette maladie que Stéphanie Fugain a créé cette association, pour faire prendre conscience à tous, et notamment aux jeunes, que donner son sang, ses plaquettes, son plasma, sa moelle osseuse peut sauver des vies, pour faire de ce geste un acte citoyen et naturel.

« Tous les jours, une vie peut se transformer en enfer. Tant que nous n'y sommes pas confrontés, nous ne l'imaginons pas. Laurette a souffert plus de dix mois, puis elle nous a quittés dans les terribles souffrances d'une leucémie aiguë. Pendant tout ce temps d'hospitalisation, j'ai pu constater à quel point il y avait un inconcevable manque d'information auprès du public concernant les Dons de Vie tels que les dons de sang, plasma, plaquettes, et moelle osseuse. Il est difficilement acceptable de voir mourir un être humain parce que d'autres n'ont pas su qu'ils pouvaient le sauver. Pour que les malades ne soient plus jamais confrontés à l'insuffisance des Dons de Vie, **DONNONS !** » Stéphanie Fugain

Pour faire un don :  
[www.laurettefugain.org](http://www.laurettefugain.org)

CONTACT PRESSE

B.R/P

Bertrand Chenaud

Tél. : 06 13 54 26 55

[bertrand.chenaud@b-rp.fr](mailto:bertrand.chenaud@b-rp.fr)